



# いいで

学校便り 第12号

喜多方市立山都小学校

平成27年11月13日(金)  
文責 校長 菊地 誠

## 「山都フェスティバル」大成功！

11月8日(日)「山都フェスティバル」が開催されました。当日は、朝から雨になりましたが、たくさんの保護者の皆様や地域の方々、ご来賓の皆様にご来場いただきました。当日まで、子どもたちは様々な準備に取り組んできました。自分たちで内容を考えてセリフを作ったり、役割を分担したり、道具や資料を作ったりしました。そして、ご来場の皆様楽しんでもらおうと、限られた時間の中で練習に取り組んできました。その成果が表れ、各学年とも工夫されたすばらしい発表となりました。また、やまとスポーツクラブのリズミカルなダンスや理科マジッククラブの華麗な皿回しの演技も披露され、大好評でした。

ご来賓の方からは、ステージと会場が一体となった発表ですばらしかったと感想をいただきました。このフェスティバルを通して、子どもたちは、一つのものをみんなで作りあげていくことの大切さや、表現することの楽しさを体感したのではないかと思います。衣装等の準備ありがとうございました。



## 「PTA奉仕作業」ご協力ありがとうございました。

山都フェスティバルに引き続き、午後からはPTA奉仕作業が行われました。あいにくの雨にもかかわらず、たくさんの保護者の方々に参加いただきました。

樹木の雪囲い、側溝の泥あげ、落ち葉集め、花壇への堆肥入れ、遊具の撤去、校舎のガラス磨きなど、学年ごとに作業を分担して行いました。みなさん、手際よく作業を進め、予定より早く終了しました。今年度の奉仕作業はこれで終わりとなります。ご協力ありがとうございました。



## 中国長春市「西五小学校」から。作品が届きました。



10月21日から25日まで、山都町国際交流協会の小澤雄太郎会長以下4名が、旧山都第一小学校時代から友好協定を結んでいる中国長春市西五小学校を7年ぶりに表敬訪問しました。その際、山都小学校の児童の作品(絵画、書写)を友好記念に持参していただきました。その返礼として、西五小学校の子どもたちの作品が小澤会長を通して届きました。せっかくの機会なので、山都フェスティバルの会場に展示して、来場者の方々にも見てもらいました。日本の小学校では行わない油絵の作品等もあり、文化の違いが感じられました。

時期は未定ですが、次は西五小学校が山都町を訪問することになるようです。